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Ata de N 15/2021, aos vinte e oito dias do mês de maio de dois mil e vinte e 
um, no Plenário da Câmara Municipal Edson Batista de Oliveira, teve início a 
Sessão Ordinária presidida por Simplício Maria Santos Lopes e estiveram 
presentes os vereadores: Alva Suzana Ferraz de Araújo e Ferraz, Cleomar 
Prado Gusmão, Elias José de Sousa Neto, Glauber de Oliveira Lima, Ivano 
Pereira França, Paulo Antônio Soares de Brito, Simone Lacerda Soares de 
Oliveira e Vanuza Freitas Lima. O senhor presidente solicitou que a secretária 
fizesse a chamada dos senhores vereadores constatando assim o Quórum 
Regimental e sob a presença Divina declarou aberta a sessão. Solicitou que a 
secretária fizesse a leitura do Expediente do Dia: 
 
MOÇÃO DE PESAR Nº 09/2021 
 

 

REQUERENTE: Vereador IVANO PEREIRA FRANÇA 

DESTINATÁRIO: Família de Carlice Tolentino Pereira   

 

PROJETO DE LEI 08/2021 – segunda votação 

Dispõe sobre as diretrizes para a Campanha Municipal de Vacinação da COVID-19 e dá outras providências. 

REQUERENTE: Dedé do Mandacarú 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal 

 

 

INDICAÇÃO Nº 097, DE 27 DE ABRIL DE 2021 
 

 “Reforma da Casa de Farinha da Associação do Boi Bravo ” 

 

REQUERENTE: Dedé do Mandacarú 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal 
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INDICAÇÃO N°098 de 27 de maio, 2021. 

 

“Perfuração e Instalação de um poço artesiano no Povoado do Boi Bravo” 

 

REQUERENTE: Dedé do Mandacarú 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal 

 

 

Não havendo ninguém inscrito para o Pequeno Expediente passou para o 
Grande Expediente e convidou para usar a palavra o vereador Cleomar Prado 
Gusmão que saudou a todos e disse da luta incansável em defesa do povo e 
em busca de dias melhores. Falou sobre a pandemia e quanto se preocupa 
com os novos casos cada dia. Lamentou as aglomerações desnecessárias e 
falou sobre as vidas perdidas que nos assusta a mais de um ano. Parabenizou 
e agradeceu pela resolução da situação da água de Água Verde. Disse ficar 
feliz quando seu papel de fiscalizador é visto com carinho e suas 
reivindicações são ouvidas. Falou sobre do desempenho do secretário Daman 
que procura atender as demandas. Cobrou sobre as estradas, mencionando 
Estiva e Povoado do Bebedouro e pediu atenção especial da equipe. Pediu 
que a outra patrol fosse arrumada para dar agilidade nos serviços dessas 
estradas. Finalizou dizendo que a gestão Lora Pontes havia patrolado e as 
chuvas do fim de ano causaram estragos e já está na hora de serem 
reformadas com qualidade. Em aparte o vereador Glauber disse que não tem 
como passar as máquinas nas estradas somente uma vez por ano, pois as 
chuvas mudam essa realidade. Disse da importância de cuidar também das 
estradas vicinais. Em seguida usou a palavra a vereadora Alva Suzana Ferraz 
de Araújo e Ferraz que saudou a todos e falou da reunião com o capitão da 
polícia militar e da importância das pautas debatidas. Agradeceu pela atenção 
que foi dada e disse que em conversa com o prefeito teve a notícia de que irão 
instalar a ronda rural dos distritos. Agradeceu pelo atendimento da demanda 
das estradas da Cachoeira que já está terminando com qualidade. Ressaltou 
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sobre a questão da Covid que tem causado cada vez mais preocupações. 
Disse que uma conhecida tomou as duas doses e contraiu a doença indo a 
óbito. Registrou sentimentos a essa família. Finalizou pedindo que cada um 
faça sua parte com o distanciamento social para que possamos evitar essa 
dor. Em tempo falou sobre a transparência na prestação de contas do 
município e parabenizou o prefeito pelo cuidado. Em seguida usou a palavra 
a vereadora Simone Lacerda Soares de Oliveira que saudou a todos e falou 
da tristeza pela perca de uma senhora em Lagoa Grande desejando 
sentimentos a todos os familiares. Falou sobre sua reclamação relacionada a 
falta de comprometimento das empreiteiras e pode perceber nessa semana 
que pelo menos os materiais começaram a chegar no campo para conclusão 
da obra. Falou sobre o asfalto que iniciou as canaletas e pediu que o povo seja 
sempre respeitado. Disse ter sido eleita para defender os interesses do povo 
e parabenizou o gestor municipal por todo trabalho. Falou do 
comprometimento do prefeito com a saúde. Falou sobre as estradas e que é 
a valida a cobrança. Finalizou lamentando que os vereadores que reclamam 
hoje não tenham tido a mesma posição na gestão passada. Em seguida usou 
a palavra o vereador Elias José de Sousa Neto que saudou a todos e falou da 
reunião com o novo comandante da polícia militar, onde na oportunidade foram 
feitas diversas cobranças no que diz respeito a segurança do município. Disse 
que na oportunidade passaram as cobranças feitas pela população. Falou 
também sobre a prestação de contas dos quatro primeiros meses e 
parabenizou a gestão municipal pela transparência. Falou sobre reunião do 
prefeito com o comando da polícia militar onde foi implantada a ronda rural e 
o projeto de vídeo monitoramento. Falou da inauguração do cetro de 
fisioterapia do Hospital Municipal e parabenizou o prefeito. Parabenizou 
também pelo respeito e valorização de todos os trabalhadores que já estão 
com dinheiro na conta antecipado. Falou sobre os direitos da criança e que é 
importante que as crianças tenham relações umas com as outras no sentido 
de brincar e ser generoso. Falou sobre o dia do serviço de saúde e mandou 
um abraço a todos esses profissionais. Agradeceu ao secretário de saúde pela 
implantação desse centro de fisioterapia. Prestou condolências à família de 
Bia pelo falecimento de sua mãe e aproveitou o momento para lamentar todas 
as vidas perdidas para Covid-19. Finalizou falando da importância na 
representatividade do povo e que todos os dias a população recorre em busca 
de um socorro. Em tempo pediu dignidade aos desportistas, dizendo que o 
esporte livra os jovens do mundo das drogas. Pediu ao povo se cuide e 
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preserve a sua vida e a do próximo. Parabenizou o padre Robson pelo 
aniversário de sacerdócio e pediu que Deus continuasse o abençoando nessa 
missão. Em seguida usou a palavra o vereador Ivano Pereira França que 
saudou a todos e agradeceu a Deus pela vida. Agradeceu dizendo que diante 
essa pandemia cada dia de vida deve ser agradecido e devemos continuar 
cuidando e zelando pela vida dos outros, redobrando cuidados. Falou das 
estradas e parabenizou os responsáveis pela execução com qualidade. Pediu 
que a patrol fosse concertada para dar celeridade as estradas vicinais. 
Parabenizou todos os evangélicos pela organização da live que acontecerá 
para comemoração do dia do evangélico. Falou sobre algumas queixas que 
recebeu relacionado a falta de dentistas nos PSFs e disse reconhecer que com 
a pandemia existem algumas restrições, mas não podemos esquecer as 
outras doenças que precisam ser combatidas. Disse que o poder público 
precisa fazer políticas que atendam aos mais carentes. Pediu atenção da 
secretária na distribuição dos kits de alimentação referente as merendas 
escolares, pois tem pessoas passando fome em nossa cidade. Pediu atenção 
da assistência social nesse sentido também. Disse ser oposição com 
responsabilidade e que fala a verdade. Em outra agenda finalizou dizendo que 
Quaracu e Lagoa Grande terá a execução do serviço de telefonia móvel e se 
disse feliz por isso que facilitará a comunicação. Disse que entrará com essa 
demanda para os povoados pequenos e que os vereadores precisam aprender 
parabenizar e criticar nos momentos certos. Em tempo pediu que fosse 
registrado sua amizade e respeito ao colega Dedé com quem tem amizade 
desde antes do colega ser presidente e vereador. Disse que convivemos em 
meio a pessoas falsas e que o colega, se precisar do seu voto para ser 
reconduzido ao cargo, ele terá. Em seguida usou a palavra a vereadora 
Vanuza Freitas Lima que saudou a todos e disse que essa Casa é uma grande 
família. Parabenizou a administração pela sala de fisioterapia que foi 
recentemente inaugurada. Disse ter ouvido um discurso nessa Casa onde o 
prefeito dizia que todos os seus servidores tinham o dever de respeitar a 
população e isso não vem sendo cumprido. Disse que esteve no hospital essa 
semana solicitando a ambulância para u paciente que necessitava urgente e 
acabou sendo distratada. Pediu que fosse respeitada, bem como o povo, pois 
ninguém vai ao hospital por brincadeira. Pediu que essas enfermeiras se 
colocassem no lugar do povo e que quem não gosta de gente não deve 
trabalhar principalmente na área da saúde. Em aparte o vereador Elias disse 
que ainda a pouco em uma reunião dizia que todo servidor precisa ter 
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humanidade no atendimento e se colocar na dor do outro, fazendo do seu 
trabalho aquilo que realmente melhore a vida das pessoas. Disse que ações 
como essa precisam ser arrumadas e que o olho do prefeito não está em todos 
os setores em todo o momento. Em aparte o vereador Glauber disse que não 
é sequer razoável que uma pessoa com história política seja desrespeitada ao 
prestar serviço para o povo. Disse saber que temos inúmeros servidores que 
fazem um excelente trabalho e que infelizmente existem também pessoas que 
não tem respeito com o ser humano. Para concluir a vereadora Cida falou 
sobre uma cadeira no carro do TFD que precisa ser concertada. Pediu que 
seja respeitada como vereadora. Em seguida usou a palavra o vereador 
Glauber de Oliveira Lima que saudou a todos e disse que tem vivido uma 
dinâmica nova como representante do povo. Falou sobre o encontro com o 
capitão Lima Junior onde externaram as principais dificuldades em relação a 
segurança e puderam falar sobre os problemas do interior e Sede. 
Parabenizou a gestão pela entrega do centro de fisioterapia do hospital e 
lembrou que todos os equipamentos foram comprados na gestão passada 
com recurso do deputado Cajado, e esse mesmo colocou gerador, sala de 
estabilização, lavanderia, cadeiras de descanso. Falou sobre os números da 
Covid-19 e lamentou as vidas perdidas. Lamentou que os boletins locais não 
sejam enviados para a Rádio Comunitária. Falou sobre o estande de Covid 
que não tem efetividade. Externou condolências à família de Cida de Quaraçu. 
Cobrou a presença dos vereadores da Comissão de Enfrentamento ao Covid. 
Colocou imagens sobre o descumprimento da Resolução, mostrando que 
Itororó já realiza a vacinação dos profissionais da educação acima de 30 anos. 
Disse que os profissionais de limpeza pública e moradores de rua não estão 
sendo imunizados. Falou sobre a lista de imunizados que até hoje não foi 
publicada. Em aparte o vereador Elias falou sobre a mobilização dos bancários 
para inclusão no grupo prioritário de imunização. Para finalizar o vereador 
Glauber disse ser a favor do projeto do colega Dedé e se preocupa, pois se 
não cumprem uma resolução a nível de estado não irão obedecer uma lei 
municipal. Perguntou sobre o médico do Covid e os especialistas e disse que 
quer prazo. Falou ainda sobre os recursos que deram entrada no município 
para combate ao Covid e perguntou sobre os 28 mil enviados para uso do 
Caps para estabelecer incentivo no combate às doenças psicossociais 
decorrentes do enfrentamento ao Covid. Falou sobre os recursos do FPM e 
em tempo falou sobre o lote do mês de dezembro e pediu sensibilidade. 
Mostrou ofício de Zé Raimundo e Waldenor sobre a telefonia móvel em 
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Quaraçu e Lagoa Grande. Parabenizou o secretario Francis Daman sobre os 
esclarecimentos na prestação de Contas. Disse se preocupar com alguns 
relatórios e mostrou o demonstrativo de despesa com pessoal em 4 meses 
que já atinge 59% om pagamento de servidor e o limite prudencial é de 54%, 
se não baixar a folha terá rejeição de contas. Disse ainda não ver outra saída 
a não ser demissão, e noticia que serão demitidas 150 pessoas e que gostaria 
de saber se as demissões ocorrerão dos que votaram no prefeito ou dos que 
usurpam cargos sem ter acompanhado o gestor na eleição de 2020. Terminou 
dizendo que aquele que tem valor não tem dinheiro no mundo que pague e 
que só Deus cala sua voz. Em seguida usou a palavra o vereador Paulo 
Antônio Soares Brito que saudou a todos e falou dos sérios problemas 
enfrentados ao longo dos mandatos e consegue ver que fazer gestão não é 
fácil. Falou sobre a insatisfação daqueles que fizeram campanha visando 
serem empregados e pediu que o gestor tenha sensibilidade em não empregar 
demais e atrasar pagamento. Em aparte o vereador Elias disse que de fato 
precisamos ter a preocupação de somente empregar aquilo que é possível 
pagar. Falou sobre a política de geração de empregos que precisa ser 
diferente e que já sugeri empregos indiretos. O vereador Paulo disse que 
ouvindo o colega Ivano lembrou da perseguição que sofreu no mandato 
passado quando o presidente da Casa tomou atitudes com seu nome. Disse 
não ter esmorecido, pois tinha certeza do trabalho que realizou. Perguntou aos 
colegas sobre os presidentes que passaram e nada fizeram e desviaram os 
recursos públicos. Disse ter sido o único que comprou carro de luxo, construiu 
câmara e mobiliou ainda devolvendo dinheiro. Disse que há exceções nos 
colegas de grupo e que é preciso saber separar. Finalizou dizendo que 
tentaram tirar Paulo Brito da política, mas o trabalho vence tudo. Falou sobre 
o futuro secretário de saúde que esteve na Casa e disse da alegria de perceber 
a responsabilidade do colega. Falou da situação difícil que vivemos pela 
pandemia e agradeceu aos profissionais de saúde por ser uma linha de frente 
eficiente. Em seguida usou a palavra o vereador Marcos Martins Ferraz que 
saudou a todos e falou da oportunidade em tratar de assuntos pertinentes ao 
município. Disse fazer oposição ao governo e não ao povo e seu objetivo é 
fiscalizar. Falou do seu objetivo como representante do povo e que suas 
críticas sempre têm alternativas de ajudar o governo a administrar. Disse que 
ouvindo o colega Glauber preocupa se com os números na questão de 
demissão, pois já vivemos isso no passado e não queríamos voltar a viver no 
município e que é melhor não contratar do que contratar e ter que demitir. Em 
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aparte o vereador Glauber disse que uma funcionária informou a ele que foi 
proposto diminuir R$ 200,00 do salário mínimo de algumas pessoas e isso é 
inconstitucional. Para finalizar o vereador Guda disse que esse governo foi o 
governo de marketing e que pregava mudança e na realidade não há 
efetividade em execução. Sobre o patrolamento das estradas elogiou os 
trechos que foram feitos e ressaltou que ainda há muitos trechos necessitando 
de cuidados e refez as cobranças sobre um médico para atendimento na ala 
do Covid. Em seguida passando a presidência usou a palavra o vereador 
Simplício Maria Santos Lopes que saudou a todos e falou dos problemas 
relacionados aos números da Covid 19 no município e deu graças a Deus por 
não termos nenhum paciente usando respirador nesse momento. Falou sobre 
as doses de vacinas recebidas e fez um apelo para sociedade e comerciantes 
que dessem exemplo, aproveitou para falar sobre seu projeto e disse que cada 
um precisa fazer sua parte e ajudar as autoridades. Explicou que as sessões 
não estão abertas à população para não colocar as pessoas e servidores em 
risco. Disse aos comerciantes para ajudar as autoridades para evitar o 
fechamento e ter prejuízos. Em aparte o vereador Ivano lembrou da ampliação 
da fisioterapia do hospital municipal. Disse que é importante colocar o 
atendimento com os fisioterapeutas e que existem pessoas com necessidades 
pós Covid. O vereador Dedé concluiu falando de suas indicações e projeto e 
pediu apoio dos companheiros e da administração para execução. Em tempo 
pediu que o vereador seja respeitado em todos os setores, mencionando o 
ocorrido com a colega Cida. Disse também que é importante procurar o chefe 
de setor e passar essas situações. Em aparte a vereadora Cida disse que não 
teve tempo ainda para procurar Dilson e que hoje ainda irá procura lo. Em 
tempo disse que sempre foi bem atendida por esse servidor que procura fazer 
o seu trabalho com excelência. Disse ainda que o povo precisa ser respeitado. 
O presidente em exercício Elias cumprimentou o advogado Cosme e o 
secretário de gabinete Aledilson. Retomando a presidência o senhor 
presidente registrou as presenças de Cosme e Aledilson. Registrou a ausência 
do vereador Ludovico por razoes de saúde de sua filha. Passando para as 
matérias constantes da Ordem do dia o senhor presidente submeteu a 
discussão e votação a Moção de Pesar nº 09/2021 que foi discutida pelo 
vereador Ivano e seguiu aprovada. Submeteu a discussão e votação em bloco 
a Indicação nº 097/2021 e Indicação nº 098/2021 que foram discutidas pelos 
vereadores Dedé, Cleomar, Glauber e Elias e seguiram aprovadas. Submeteu 
a discussão e segunda votação o Projeto de Lei nº 08/2021 que foi discutido 
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pelos vereadores Ivano, Paulo e Glauber e seguiu aprovado nominalmente, 
tendo incorporado o voto do presidente. O senhor presidente solicitou que a 
secretaria encaminhasse a moção à família e as indicações e projeto à 
Prefeitura Municipal. Agradeceu aos servidores pelo apoio, e não tendo mais 
nada a tratar, declarou encerrada a sessão marcando a seguinte para o dia 11 
de junho, e pediu que se encerrasse a presente Ata lavrada por mim Cleidiany 
Santos Oliveira que após lida e discutida segue aprovada e assinada pelos 
presentes.    
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